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様式第 3 号（第 4 条関係） 

会    議    録 

１ 附属機関等の会議の名称 

   令和元年度 松川町有害鳥獣駆除対策協議会 第２回 

２ 開催日時 

令和元年 12 月 4 日（木） 午後 5 時 30 分から 午後 6 時 15 分まで 

３ 開催場所 

松川町役場 大会議室 

４ 出席者氏名 

松川町有害鳥獣駆除対策協議会構成員 

松川町長（会長）   松川猟友会５名   ＪＡみなみ信州３名 

  飯伊森林組合１名   鳥獣保護員２名   松川町交番１名 

松川町教育委員会１名（欠） 下伊那農業改良普及センター１名 

松川町農業委員会２名（１名欠） 区長（地区協議会長兼務）３名 

区長５名       地区協議会長２名（１名欠） 

事務局 

米山清博産業観光課長、宮島公香農林係長、北原正将主査、矢沢農業振興係長 

安部農業振興係主任 

５ 議題（公開又は非公開の別） 

（１）令和元年度事業進捗状況報告 

今後の予定・・・大沢林道、門扉設置について 

        門扉への取っ手取り付けについて 

（２）令和２年度の事業要望について 

（３）その他 

６ 非公開の理由（会議を非公開とした場合） 

― 

７ 傍聴人の数 

   0 人 

８ 会議資料の名称 

・令和元年度 第２回松川町有害鳥獣駆除対策協議会次第及び説明資料 

  ・松川町有害鳥獣駆除対策協議会委員名簿 



- 2 - 

９ 審議の概要 

（１）開会 （事務局） 

（２）挨拶 （会長）宮下智博町長 

    今回の会は委員の方からの要望もあり、次年度への要望等の意見も聞かせて

いただくため、開催いたしました。台風 19 号の被害、松川町でもりんごに傷、

落下の被害がありました。今年は松茸も出ず、春先の凍霜害もあり、被害にあ

われました方にお見舞い申し上げます。 

    今年は名子区の皆さんで、大勢出ていただいて、サル追いをしてから、サル

の出没情報を聞かなくなったかと思います。クマは多く出ました。捕獲も何頭

かあり、その後は CSF（豚コレラ）の件もあり、野生のイノシシからも陽性が

出て、心配しましたが、ワクチン接種ができ、小康状態を保っているかと思い

ます。いろいろあった年でした。来年度への事業要望を出していただければと

思います。 

（３）協議事項 

① 令和元年度事業進捗状況報告 

・事務局より修繕状況、捕獲実績等、説明 

・猟友会より活動報告 

 要望により、捕獲を実施している。現地を確認し、取り方を考え実施している。 

   ※質疑等 

    捕獲対象にアオサギがないのですが、対象から外れていますか。 

   ⇒入っています。 

② 今後の予定 

大沢林道への門扉設置について 

大型門扉への取っ手取り付けについて 

   ※意見要望等 

    取っ手はできるだけ、全部つけてほしい。手が入るようにしていただいている

ところもある。 

   ⇒ 両開きの大きい門扉につけさせていただいています。 

    林道大沢線は通行車両が多く、つけれればいいが、開けっ放しにならないか。

今はフリーになっているので、仮に開けっ放しでもいいかもしれないが。 

   ⇒ 今年の 5 月に要望があったかと思う。入るときには開けっ放しで入って、帰

るときは必ず閉めるように表示して行うということを事務局では考えましたが、

地域でご協議いただき、もし要望されるようでしたら、つけることも可能です。 

    確かに、サルも入ったりしている。検討し、早急に回答したい。 

  会長 ルールを決めておいて、5 時以降に帰る際には閉めるということもできると

思う。地域でのご検討をお願いします。 

③ 令和２年度の事業要望について 
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・事務局説明：急傾斜地緩衝帯整備、地域での追払い事業（専門家による講習会） 

※要望等 

   猟友会からお願いします。獣による有害駆除、実施の際、連絡手段として無線を

利用します。それに利用するデジタル無線を要望したい。猟友会としても予算を

もっているが、方法を考えてもらいたい。 

  ⇒ 国庫補助で、対象になるかということも確認しながら検討していきます。 

④ その他 

   ・事務局より竹林整備交付金説明会のご案内 

  ※意見要望等 

   大島地区で、電気柵の点検をしているところで、2 カ所おかしいところがある。

機械がおかしいのではないかと思う。県外から来てもらうことは、対応が難しい

ので、町内の電気屋さんに担当になってもらってできないかと思う。 

  会長 ご意見ありがとうございました。 

（４）閉会（事務局） 


